

¡Bienvenidos al Departamento de Orientación de nuestro colegio!

En nuestro compromiso por brindar una educación inclusiva, integral y apoyar el desarrollo de cada uno de nuestros alumnos, el Departamento de Orientación quiere ser un faro que sirva de guía y proporcione apoyo a cada uno de los agentes educativos implicados: alumnos, profesorado, familias, personal no docente así como a cualquier persona, institución u asociación que mantenga relación con el centro directa o indirectamente. Aquí, nos esforzamos por crear un ambiente en el que cada alumno no solo pueda dar lo mejor de sí mismo, sino también que pueda alcanzar un adecuado desarrollo personal y emocional, poniendo énfasis en lo que puede ofrecer el centro para poder conseguir dichos objetivos, siendo el bienestar emocional del alumnado y de sus familias un aspecto prioritario para nosotros.

Nuestro Propósito:

El corazón de nuestro Departamento de Orientación late con la misión fundamental de impulsar el crecimiento individual de cada uno de nuestros alumnos. Buscamos, siempre en colaboración y coordinación con todo el equipo educativo y las familias, dotarles de las herramientas y destrezas necesarias para que naveguen con autonomía, seguridad, satisfacción no sólo en su viaje educativo, sino también en su travesía a lo largo de la vida.

Funciones:

Colaborar en la elaboración, revisión, desarrollo, aplicación y evaluación del proyecto educativo del centro, especialmente de los documentos institucionales que requieran ajustes para adaptar la propuesta curricular a las características del alumnado y del entorno.

Participar activamente en los órganos de coordinación pedagógica del centro, ofreciendo asesoramiento sobre las medidas organizativas y curriculares para atender la diversidad y promover la convivencia.

Asesorar al centro y al profesorado para alinear la propuesta educativa con los principios de normalización, inclusión, accesibilidad universal, igualdad de oportunidades y no discriminación.

Brindar asesoramiento al profesorado en la atención a la diversidad del alumnado, colaborando en la aplicación de medidas educativas adecuadas, con especial énfasis en aquellas de carácter preventivo, como la metodología, organización del aula, escolarización, evaluación, promoción del alumnado, acción tutorial, adaptaciones curriculares, apoyos personales o materiales, entre otros.

Impulsar el proyecto de inclusión iniciado por el colegio como centro preferente para alumnado con trastorno del espectro autista que implica a toda la comunidad educativa. Elaborar, adaptar y difundir materiales, en colaboración con el profesorado, que sean útiles para la comunidad educativa en la atención a la diversidad del alumnado.

Colaborar en la detección, identificación y, en su caso, evaluación de las necesidades educativas específicas del alumnado, asesorando en el diseño, seguimiento y evaluación de la respuesta educativa proporcionada.

Realizar la evaluación psicopedagógica, cuando proceda, así como el informe y, cuando sea necesario, el dictamen de escolarización para los alumnos con necesidades específicas de apoyo educativo.

Coordinar acciones con los Equipos Específicos para la atención de los alumnos con diversidad funcional.

Facilitar e intervenir en el desarrollo de acciones que permitan la transición adecuada entre los distintos ciclos o etapas educativas del alumnado.

Asesorar y orientar a las familias de los alumnos en aquellas cuestiones que soliciten o que se consideren importantes por la repercusión en su progreso académico o desarrollo personal y social.

Participar en tareas relacionadas con la cooperación entre el centro y las familias, así como en la coordinación con colaboradores e instituciones externas.

Nuestro Equipo:



El departamento de orientación está compuesto por profesionales de diversas disciplinas, entre ellos una orientadora (jefa del departamento), una maestra de pedagogía terapéutica y audición y lenguaje, una maestra de pedagogía terapéutica (aula Cometas) y una técnico de integración social (aula Cometas). Este conjunto diverso de especialistas conforma un equipo versátil que ofrece asesoramiento a todos los integrantes de nuestra comunidad educativa. Gracias a la diversidad de perfiles profesionales, el equipo puede colaborar en el asesoramiento de una amplia gama de medidas para la respuesta educativa del alumnado, garantizando así un enfoque integral para el desarrollo académico y personal de nuestros estudiantes.

Conecta con Nosotros:

Estamos aquí para vosotros. Si tienes preguntas, inquietudes o necesitas hablar sobre el desarrollo de tu hijo, no dudes en contactarnos llamando al colegio o mediante correo electrónico.

Agradecemos la confianza que habéis depositado en nuestro colegio para colaborar en esta maravillosa aventura educativa. Nos emociona ser parte del crecimiento y la vida de vuestros hijos. ¡Gracias por permitirnos ser parte de este viaje!